

Le président Miguel Díaz-Canel exprime ses remerciements pour la solidarité avec Cuba



Images: Prensa Latina

La Havane, 17 janvier, (RHC)- Le président, Miguel Díaz-Canel, a remercié sur Twitter des organisations et des pays du monde pour l'aide solidaire envoyée à Cuba.

Dans un tweet, il a notamment remercié la Russie et le Japon ainsi que les associations nord-américaines «Ponts d'amour», «Code Pink» et «People's Forum», entre autres pour leurs récents dons.

«Vos dons ont une une grande importance pour Cuba dans notre lutte contre le blocus», a écrit Miguel Díaz-Canel.

Une cargaison envoyée par les associations nord-américaines susmentionnées est arrivé à La Havane avec 15 000 livres de lait en poudre destiné à des hôpitaux pour enfants de La Havane, tandis que la Russie a envoyé 24 tonnes de tenues de protection médicale polyvalentes et de seringues pour soutenir la lutte contre le Covid-19. De son côté, le Japon a fait don de 84 bus dans le cadre d'une aide financière non remboursable.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283117-le-president-miguel-diaz-canel-exprime-ses-remerciements-pour-la-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba